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«  Voir  l’amour  hétérosexuel
comme une danse mystique nous
aide. Le mâle conduit ; la femelle
suit. »

L’hétérosexualité ne se fonde pas sur « l’égalité ». Elle se fonde sur un
Pouvoir inégal.
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La masculinité se base sur le pouvoir. La féminité se base sur l’amour. Le mariage
hétérosexuel se base sur cet échange – le pouvoir femelle pour le pouvoir mâle
exprimé comme amour.

Une femme montre son amour en confiant son pouvoir à un homme qui a gagné sa
confiance durant le temps qu’ils sortaient ensemble. C’est féminin.

Lorsque les hommes abandonnent leur pouvoir, ils s’émasculent.

Cet article, mon premier sur Internet il  y a vingt-deux ans, décrit comment j’ai
appris  à  suivre  mes  instincts  masculins.  Le  mâle  domine  dans  une  relation
hétérosexuelle. Les Kabbalistes (satanistes) ont châtré les deux sexes en enseignant
aux  femmes  à  rechercher  le  pouvoir  plutôt  que  l’amour.  Ils  altèrent  les  lois
fondamentales de l’univers (yin, actif – yang, passif)

Par Henry Makow PhD

«  Une  femme  vraiment
soumise  do i t  ê t re
conservée
précieusement, chérie et
protégée, car elle est la
seule qui puisse donner
à un homme le  don de
domination. »
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Anne Desclos

Lorsque j’avais 21 ans, et que je vivais en Israël, je reçus une lettre de ma mère. Elle
avait pris mes économies et avait investi dans une maison de ville.

« Maintenant, tu es un mensch, » dit-elle.

Je me suis demandé ce qu’elle entendait par là. Comment posséder une maison
faisait-il de moi « un homme » ?

J’atteignis l’âge de ma jeunesse où il me fallait « chercher mon identité ». Je la
recherchai en Israël. Plus tard, je devins un nationaliste canadien. Dans chaque cas,
je n’arrivai pas à trouver mon identité dans la « communauté ».

J’eus pour père un patriarche fort, un exemple excellent. Il se bâtit une carrière
prospère et supporta une famille.

« Trouve un travail que tu aimes, » me disait-il. « Le travail est la colonne vertébrale
d’un homme. C’est la décision la plus importante que prend un homme. Par la suite
vient une femme. »

Mais pour une raison quelconque, je n’enregistrai pas son exemple. Pourquoi ?

Pendant des siècles, les hommes se sont définis en terme de masculinité. Pourquoi
n’en savais-je rien ?

Je tirai mes répliques des mass-médias. J’étais un féministe.

Attaque contre le genre et la famille

J’ai grandi dans une ère qui colportait le mensonge féministe que les hommes et les
femmes sont identiques. Au sein de notre culture, l’on encourage les femmes à être
« égales » –  faire tout ce que font les hommes,  et  vice-versa.  «  Égal  » devint
« identique ». Cela retarda mon développement personnel pendant vingt-cinq ans. Je
doute d’avoir été le seul.

«  Identique  »  fit  en  sorte  que  je  me mis  à  me chercher  moi-même dans  une
partenaire. J’étais littéralement attiré par les jeunes femmes agiles aux cheveux



coupés à la garçonne : ma propre personnalité.

Je mis une femme sur un piédestal parce
qu’elle possédait la clé de mon identité.
Elle pouvait me refléter. Cela repoussait
immédiatement  certaines  femmes.
D’autres  se  réjouissaient  de  cette
adulation  pendant  un  certain  temps,
mais  elles  finissaient  par  perdre  le
respect.

Ce dont j’avais besoin,  c’est  de quelqu’un de tout à fait  différent de moi,  mon
complément féminin.

Éventuellement,  l’on reconnaîtra  le  féminisme pour ce qu’il  est  :  une idéologie
virulente antisociale, anti-femme et lesbienne ayant atteint le pouvoir en prétendant
être la championne des « droits des femmes ». En prenant le pouvoir, le féminisme a
pu émasculer les hommes et masculiniser les femmes. En d’autres mots, les femmes
ont usurpé l’identité masculine et, dans le processus, les deux sexes ont perdu leur
sienne propre.

Chose incroyable, la destruction de l’hétérosexualité est le programme caché des
féministes  qui  pensent  que la  différence de genres est  la  source de toutes  les
injustices.

La plupart des gens ne réalisent pas que le mouvement féministe est  d’origine
communiste.  La  majorité  des  principales  penseuses  féministes,  y  compris  Betty
Friedan et Simone de Beauvoir, étaient marxistes, et un grand nombre d’entre elles
étaient lesbiennes.

Le féminisme est une question de pouvoir, pas de choix. « Aucune femme ne
devrait être autorisée à demeurer à la maison et élever ses enfants, » dit la
fondatrice féministe Simone de Beauvoir. « Les femmes ne devraient pas
avoir ce choix. Parce que si elles ont ce choix, trop de femmes prendront
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celui-ci » [Saturday Review, 14 juin 1975].

Si le féminisme était réellement une question de choix, il n’endoctrinerait pas les
femmes à entrer sur le marché du travail et à devenir « indépendantes ». Il ne
diaboliserait  pas  les  hommes et  l’amour  hétérosexuel.  Il  n’ostraciserait  pas  les
féministes qui se marient et fondent une famille.

Les lesbiennes ont toujours été des femmes convoitant le rôle mâle. Cela est fondé
sur les notions marxistes « d’égalité » et de conflit  des classes qui ne relèvent
aucunement de la réalité mystique ou biologique, telle que l’amour.

La rupture avec la  famille  traditionnelle  causée par  le  féminisme est  la  raison
principale  de  nos  problèmes  sociaux,  personnels  et  existentiels.  Les  gens  ont
toujours puisé le sens et le but de leur existence des rôles familiaux (par ex. fille,
épouse et mère) et des rites du cercle de la vie (mariage, naissance et mort). En
effet, le mariage et la famille sont un cheminement donné par Dieu pour parvenir à
l’amour et à l’accomplissement personnel.

Nous ne trouvons pas la complétude en nous incorporant le masculin et le féminin,
mais en nous unissant à notre opposé. L’amour hétérosexuel est l’attraction des
opposés. En vérité, en tant qu’hétérosexuels, nous nous définissons en terme de ces
différences. Si nous sommes un mâle, nous ne sommes pas une femelle, et vice
versa, comme l’ombre et la lumière. Parce que je niais ces différences, je ne savais
pas qui j’étais. Je ne comprenais pas les femmes et je ne savais pas comment les
approcher.

Réclamer la masculinité



J’avais presque 50 ans quand j’ai résolu l’énigme. Un
livre, The Flight from Women  (1964) de Karl Stern,
psychiatre canadien, confirma ce que me disaient mes
instincts. Ma mère avait toujours eu raison. Un homme
bâtit la maison ; la femme érige le foyer.

D’après Stern,  la  masculinité se définit  par le  « pouvoir  » sur l’environnement
naturel et social. Les hommes fournissent le contexte physique et culturel du monde
domestique.  Ils  sont  dans  l’action  :  aventuriers  et  bâtisseurs,  protecteurs  et
pourvoyeurs.

La féminité se définit  par « l’amour ».  La psychologie féminine s’établit  sur la
nourriture et l’amour portés aux maris et aux enfants et, par ce fait, se rendre utile
et aimée. Les femmes sont les moteurs de l’amour, agissant un peu comme le cœur
dans le corps. La famille est la composante fondamentale de la société et la fonderie
du futur. Les femmes sont sa fondation.

Les hommes se définissent par leurs actions ; les femmes sont tout simplement
amour  :  beauté,  grâce,  foi  et  bonté.  Les  hommes tendent  à  être  rationnels  et
objectifs ; les femmes subjectives, intuitives et émotives. Ce genre de distinctions ne
doit  pas nous limiter.  Ils  forment un thème sur lequel  nous pouvons jouer nos
propres variations. Par exemple, ma femme tond le gazon ; je fais toutes les courses
et la cuisine. Mais sans le thème, règnent le chaos et la confusion.

L’évangile féministe, disant que les rôles sexuels traditionnels sont « oppressifs », a
tort.  Pour  bien  des  gens,  une interprétation  flexible  des  rôles  traditionnels  est
essentielle au bonheur et à l’épanouissement.

J’ai extrapolé à partir des distinctions de Karl Stern. Si l’homme est motivé par le
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pouvoir et la femme par l’amour, l’amour hétérosexuel doit être un échange des
deux.

Une femme abandonne son pouvoir dans la confiance. C’est ainsi que la femme
exprime son amour. Par la confiance. De cette façon, les femmes donnent réellement
du pouvoir aux hommes. Si un homme trahi cette confiance, il perd son pouvoir.

En retour de son pouvoir, une femme obtient ce qu’elle veut vraiment : le pouvoir
d’un homme exprimé en amour intense et sans réserve.

Il l’inclut dans sa sphère d’intérêts : c’est ainsi que deux personnes deviennent un.
Le bonheur de sa femme est son bonheur. Il ne peut la blesser sans se blesser lui-
même.

Réclamer la féminité

Enseigner aux femmes à rechercher le pouvoir masculin les empêche d’obtenir ce
qu’elles veulent réellement. Les femmes veulent être possédées par l’amour d’un
homme.

L’amour de Dieu pour Sa création se reflète dans l’amour d’un homme pour une
femme. Un homme canalise l’amour de Dieu pour une femme en faisant d’elle une
épouse et une mère. Les femmes veulent le pouvoir masculin, mais il doit se trouver
dans un homme.

Une amie me dit un jour : « Je veux être utilisée. » Cette même amie me dit aussi
que sans un homme elle se sentait « comme un bateau sans gouvernail ». De façon
similaire, un homme sans une femme est un gouvernail sans bateau.

Un homme ne peut aimer une femme qui lui fait compétition au niveau du pouvoir.
Les relations entre prétendus « égaux » sont comme des fusionnements ou des
compagnons de chambre.



La  psychiatre  Irène  Claremont  de
Castillejo  les  appelle  des  mariages
«  frères-sœurs  »  [Knowing  Women  :  A
Feminine Psychology, 1973]

Ils ne peuvent en arriver à l’intimité comme lorsqu’une femme abandonne sa volonté
à un homme et qu’un homme retourne cette confiance par son amour inconditionnel.
Certains psychiatres disent que la satisfaction sexuelle d’une femme est aussi
reliée à sa capacité à faire confiance et s’abandonner

[https://www.henrymakow.com/000441.html]

L’hétérosexualité n’est pas fondée sur « l’égalité ». Les femmes donnent pouvoir aux
hommes en s’abandonnant à eux en échange d’amour.

La  féminité  est  basée  sur  l’abandon  du  pouvoir  pour  de  l’amour.  Lorsque  les
hommes le font, ils s’émasculent.

Les femmes féminines sont des créatures de Dieu. En amour, elles sacrifient leur
être  pour  de  l’amour,  ce  qui,  dans  de  nombreuses  religions,  est  la  clé  de  la
transcendance. Helen Deutsch remarqua ce syndrome « masochiste-narcissiste » (le
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sacrifice  pour  de  l’amour)  dans  son  livre  The  Psychology  of  Women  :  A
Psychoanalytic  Interpretation  (1944).  La  majorité  des  femmes  ne  se  réalisent
pleinement qu’en devenant épouses et mères. Dans leur cœur, elles le savent.

Les femmes ne peuvent pas non plus aimer un homme avec qui elles entrent en
compétition. Les femmes sont hypergames, ce qui signifie qu’elles recherchent un
homme  de  statut  plus  élevé  qu’elles.  Même  la  plus  ardente  des  féministes
hétérosexuelles ne peut aimer que quelqu’un qui a plus de pouvoir qu’elle.

La  lutte  de  pouvoir  empoisonne  les  relations  homme-femme.  C’est  la  mort  de
l’amour. Les hommes ne peuvent pas abandonner leur caractéristique définie (le
pouvoir) et entendre être des hommes. Les femmes ne peuvent pas critiquer et
défier les hommes, elles s’attendent à être aimées.

Lorsque j’ai compris cela, je me sentis libéré. J’établis une relation saine avec une
femme qui est mon complément féminin et je la mariai.

Conclusion

Il y a cette complainte universelle que les hommes ne savent pas comment être des
hommes ; les femmes ne savent pas comment être des femmes. Voir dans l’amour
hétérosexuel une danse mystique nous aide. Le mâle conduit ; la femelle suit. Vous
ne pouvez avoir une danse gracieuse si chaque partenaire ne joue pas sa partie.

La  danse  est  fondée  sur  l’amour.  Le  mâle  considère  toujours  les  désirs  de  sa
partenaire parce qu’il l’aime. Dans certains cas, il lui demandera de conduire.

Il n’a aucun désir de la réprimer ou de la frustrer. Il veut qu’elle s’épanouisse parce
qu’elle fait partie de lui.

Comme dans une danse de bal, qui peut dire quel rôle est le plus important ? Les
deux partenaires sont de valeur égale. La danse exige à la fois le leadership et le
dynamisme du mâle et la beauté, l’amour et la grâce de la femelle.

Dans la danse de l’amour, deux personnes deviennent une, et le fruit de cet union
mystique est souvent un enfant.



Qui va se lever et conquérir ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2023

Par Jerry Barrett

Des hommes de fer ou de papier-mâché ?
« Or l’Eternel Dieu avait formé l’homme de la poudre de la terre, et il avait soufflé
dans ses narines une respiration de vie ; et l’homme fut fait en âme vivante … Et
l’Eternel Dieu avait fait germer de la terre tout arbre désirable à la vue, et bon à
manger … Or l’Eternel Dieu avait dit : Il n’est pas bon que l’homme soit seul ; je
lui ferai une aide semblable à lui. Car l’Eternel Dieu avait formé de la terre toutes
les bêtes des champs et tous les oiseaux des cieux … Et l’Eternel Dieu fit tomber
un profond sommeil sur Adam, et il s’endormit ; et Dieu prit une de ses côtes, et
resserra la chair dans la place de cette côte. Et l’Eternel Dieu fit une femme de la
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côte qu’il avait prise d’Adam, et la fit venir vers Adam. Alors Adam dit : A cette
fois celle-ci est os de mes os, et chair de ma chair ; on la nommera hommesse,
parce qu’elle a été prise de l’homme. C’est pourquoi l’homme laissera son père et
sa mère, et se joindra à sa femme, et ils seront une même chair. »

Genèse 2:7-24

La  récente  explosion  du  mouvement  transgenre  a  provoqué  beaucoup  de
consternation.  Les  activistes  se  sont  imposés  aux  citoyens  normaux  par  la
propagande des  médias  contrôlés  et  des  réseaux sociaux.  On attaque ceux qui
continuent de s’opposer à ce mouvement – verbalement et physiquement.

La chute inexorable de la décence morale se poursuit à grande vitesse. C’est ce que
l’on  observe  quand  des  parents  amènent  leurs  petits  enfants  à  des  spectacles
pornographiques  de  drag-queens  et  permettent  à  ces  individus  pervers  et
mentalement dérangés de se pavaner avec très peu ou pas du tout de vêtements.

Ce qui confond davantage ceux qui professent encore des principes et des croyances
chrétiennes, c’est que ces individus ne sont pas arrêtés ni accusés de mettre des
enfants en danger ou de les abuser sexuellement – que ce soit les parents ou les soi-
disant « artistes » ! Au lieu de cela, ce sont ceux qui protestent qui sont arrêtés pour
avoir créé du trouble.

Ce n’est plus classé maladie mentale

L’homosexualité était originalement classée comme désordre mental. L’Association
Psychiatrique  Américaine  a  enlevé  cette  classification  en  1974.  L’Organisation
Mondiale de la Santé (OMS) ne



Un drag-show « ami de la famille »
pousse les enfants à la débauche –
pendant que les parents sourient et
donnent  leur  encouragement.
Aucun enfant ne devrait être exposé
à de pareilles  choses.  Les parents
qui  les  amènent  à  de  semblables
événements  l e s  abusent
sexuellement.

changea pas sa définition avant 1992.

En mai 2019, l’OMS a annoncé qu’elle ne classerait plus le transgenrisme parmi les
désordres  mentaux,  déclarant  que  la  décision  fut  prise  afin  d’enlever  l’énorme
stigmate qui y était attaché. À l’image de 1984 d’Orwell, l’OMS espère que tout le
monde va accepter que deux plus deux égale cinq !

À cause de la prolifération de la Culture marxiste dans nos doctrines d’éducation
publique,  la  diversité  de  la  perversion est  à  son zénith.  La  position  longtemps
respectable de l’enseignant est maintenant devenue un bastion de la perversion.
Comme l’a si généreusement partagé Libs of Tik Tok sur la plateforme de média
social  de  Twitter,  une  multitude  d’enseignants  imposent  quotidiennement  leurs
visions perverties à des enfants innocents et naïfs.
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Avant  que  les  confinements  Covid-19  ne  soient  commandés  à  la  société,  de
nombreux parents n’avaient aucune idée de ce qui était enseigné à leurs enfants.
Lorsque  l’on  implanta  les  classes  virtuelles,  les  pourvoyeurs  de  saletés  et  de
dégradation ont été exposés. Il en résulta un grand nombre de confrontations lors
des comités d’écoles locales à propos du programme d’études.

Avons-nous été avertis ?

Dans son Manifeste communiste de 1848, Karl Marx en appela de l’abolition de la
famille. Il dit que le communisme garantirait que les enfants soient éduqués par
l’état et non par les parents.

Dans les Protocoles des Sages de Sion jamais démolis, nous lisons sous le Protocole
9 :

« Comment pourrons-nous contrôler ce qui est enseigné au peuple dans les écoles de
campagne ? … Afin de ne pas détruire prématurément les institutions des Gentils,
nous les avons touchées de notre main expérimentée et nous avons saisi l’extrémité
des ressorts de leur mécanisme. Ceux-ci fonctionnaient autrefois suivant un ordre
sévère, mais juste ; nous y avons substitué un organisme libéral déréglé … Nous
avons abêti et corrompu la génération actuelle des Gentils en lui enseignant des
principes et des théories que nous savions entièrement faux, mais que nous lui
avons-nous-mêmes inculqués. »

Hélas, quand une avenue est bloquée par des individus alertes, les serpents sous
contrôle satanique louvoient simplement dans une autre direction. Quand ceux qui
détestent Jésus purent enlever Sa Parole des salles de classe, on donna le champ
libre aux influenceurs démoniaques. Ajoutez à cela la décroissance des principes
bibliques  installés  dans  les  foyers  et  nous  ne  devrions  pas  nous  étonner  des
résultats.

Évolution de l’homme ?

Contrairement  à  ce  qu’ont  produit  les  marchandeurs  de  masse,  la  masculinité
toxique n’existe pas. Selon les standards d’aujourd’hui, Jésus aurait été ciblé pour Sa
différence. Ses disciples auraient été de même étiquetés.



La  masculinité  n’est  pas  intrinsèquement  mauvaise,  mais  elle  offre  plutôt
productivité  et  protection.  Cependant,  la  révolution  féminine  a  qualifié  la
masculinité de mauvaise et méchante, et qu’elle devait donc être éradiquée. En
éclairant ce trait d’une lumière négative, beaucoup d’hommes ont acquiescé et sont
devenus émasculés.

Rappelez-vous que, dans Genèse 2:22, Dieu a employé une côte tirée de l’homme et
a créé la femme. Prenez en considération ce point que cet auteur a souligné il y a
des années : Dieu n’a pas pris un os tiré du pied d’Adam – car la femme se trouverait
sous l’homme. Il ne prit pas non plus un os du crâne d’Adam – car la femme aurait
été au-dessus de lui. Dieu prit plutôt une côte d’Adam afin qu’elle soit à ses côtés.

La « pasteure » Megan Rohrer,
de la Grace Lutheran Church, à
San  Francisco,  une  leader
spirituelle  transgenre.

À mesure que l’Église décline, la dépravation sexuelle s’accélère

Si nous pouvions remonter le temps, quelle serait la réaction face à des hommes
proclamant être des femmes ? Des rires hystériques ? Des remontrances de la chaire
pour ce péché grave ?

Malheureusement, ceux qui occupent un des postes les plus puissants du pays – la
chaire – ne parlent pas de façon biblique de la folie qui se répand aujourd’hui. Voici
quelques exemples de ces supporteurs de doctrines désalignées.

Le pape François a critiqué les lois qui criminalisent l’homosexualité en tant
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que « chose injuste », arguant que Dieu aime tous Ses enfants tels qu’ils
sont. Dans une entrevue donnée à la Presse Associée, François a déclaré :
« Être homosexuel n’est pas un crime. »
Le pasteur Andy Stanley est le fondateur et le pasteur sénior des North Point
Ministries d’Atlanta, en Géorgie. Dans le clip vidéo d’un de ses sermons,
Stanley dit aux auditeurs que la communauté LGBT dans l’église est une part
importante et fidèle de l’église. Stanley dit : « Une personne gay qui veut
encore assister à l’église après la manière qu’elle a été traitée, je vous le dis,
elle a plus de foi que moi. Elle a plus de foi que bien d’entre vous. »
La Grace Lutheran Church de San Francisco a installé la pasteure Megan
Rohrer  comme son  nouveau  leader  spirituel  en  2014.  La  pasteure,  qui
préfère qu’on se réfère à elle par le pronom « ils », est transgenre.
Les étudiants de l’École de Divinité Duke, affiliée aux Méthodistes Unis,
proclamèrent l’acceptation et le soutien de Dieu pour les relations LGBTQ
dans un service de culte de la Fierté, le 22 mars 2022.
Lors d’une entrevue avec Larry King qui lui demandait son point de vue sur
l’homosexualité, Joël Osteen répondit : « Je crois que les Écritures disent que
c’est un péché, mais je dis toujours ensuite que nous ne sommes contre
personne. Il y a un paquet de choses que je ne comprends pas, alors je ne
veux pas prêcher à leur sujet. » King poursuivit en demandant : « Le mariage
gay vous embête-t-il ? » À quoi répondit Osteen : « Cela ne m’embête pas.
D’un  point  de  vue  spirituel,  je  ne  pense  pas  que  c’est  ce  que  ma  foi
enseignerait, mais cela ne m’embête pas. »

L’apôtre Paul avait un point de vue biblique concernant les débauchés qui préfèrent
partager leur lit avec ceux du même sexe. Dans Romains 1:24-32, nous lisons :

« C’est pourquoi aussi Dieu les a livrés aux convoitises de leurs propres cœurs, de
sorte qu’ils se sont abandonnés à l’impureté déshonorant entre eux-mêmes leurs
propres corps … C’est pourquoi Dieu les a livrés à leurs affections infâmes ; car
même les femmes parmi eux ont changé l’usage naturel en celui qui est contre la
nature. Et les hommes tout de même laissant l’usage naturel de la femme, se sont
embrasés en leur convoitise l’un envers l’autre, commettant homme avec homme des
choses infâmes, et recevant en eux-mêmes la récompense de leur erreur, telle qu’il
fallait … Dieu les a livrés à un esprit dépourvu de tout jugement, pour commettre



des choses qui ne sont nullement convenables. Etant remplis de toute injustice,
d’impureté, de méchanceté, d’avarice, de malignité, pleins d’envie, de meurtre, de
querelle, de fraude, de mauvaises mœurs, rapporteurs, médisants, haïssant Dieu,
outrageux, orgueilleux, vains, inventeurs de maux, rebelles à pères et à mères, sans
entendement, ne tenant point ce qu’ils ont promis, sans affection naturelle, gens qui
jamais ne se rappaisent, sans miséricorde. Et qui, bien qu’ils aient connu le droit de
Dieu, savoir, que ceux qui commettent de telles choses sont dignes de mort, ne les
commettent pas seulement, mais encore ils favorisent ceux qui les commettent. »

Qui porte le blâme ?

Il y a bien des années, notre pasteur émérite, feu le grand Texe Marrs, enregistra un
programme intitulé À la recherche de l’homme de fer. Cette émission radiophonique
puissante et poignante est

Texe Marrs

encore rapidement disponible par le biais de notre ministère, sur cassette audio ou
disque  compact  (en  anglais  seulement).  Il  y  pose  plusieurs  questions  très
succinctes  comme  :  «  Où  sont  les  combattants  chrétiens  ?  Pourquoi  tant  de
personnes sont-elles devenues peureuses ? »

D’après l’auteur-ci, il semble que la réponse est toute simple. Le pastorat est tombé
en amour avec l’argent  !  Bien que la  position donne un certain pouvoir  et  du
prestige sur les membres de la congrégation, à la fin, il appert qu’elle tombe dans le
lucre crasseux.

L’explosion des télévangélistes et de l’évangile de la prospérité en ont mené un bon
nombre  à  rechercher  la  piastre  rapidement  gagnée.  Quand  on  voit  Kenneth
Copeland et ses jets privés, son manoir luxueux avec un aéroport sur sa propriété ;
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quand Jesse Duplantis se montre et déclare qu’il a besoin d’un nouveau jet qui lui
permette de voyager mondialement sans avoir à faire escale pour refaire le plein ;
quand on voit Benny Hinn habiter de somptueuses suites hôtelières et conduire des
voitures luxueuses, la tentation et l’attrait doivent être envoûtants pour ceux qui
cherchent à mener la grande vie.

Ces gens-là ne sont pas des hommes de fer. Ce sont plutôt des hommes en papier-
mâché. Se plier à la volonté du monde et ne pas s’ériger sur la fondation solide de la
Parole de Dieu peut tout aussi bien être nommé pour ce que c’est réellement : une
abomination face à Dieu !

La majorité des pasteurs ne sont pas appelés au ministère. En outre, ceux qui ont
peut-être été appelés, à l’origine, ont succombé aux enseignements des nombreux
séminaires.

Jean a donné un avertissement à ceux dont les valeurs ne venaient pas de Dieu. Dans
1 Jean 2:15-18, nous lisons :

« N’aimez point le monde, ni les choses qui sont au monde ; si quelqu’un aime le
monde, l’amour du Père n’est point en lui. Car tout ce qui est au monde, c’est-à-dire,
la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l’orgueil de la vie, n’est point du
Père, mais est du monde. Et le monde passe, avec sa convoitise ; mais celui qui fait
la  volonté  de  Dieu,  demeure éternellement.  Jeunes  enfants,  c’est  ici  le  dernier
temps ; et comme vous avez entendu que l’Antechrist viendra, il  y a même dès
maintenant plusieurs Antechrists ; et nous connaissons à cela que c’est le dernier
temps. »

Comment devient-on un homme de fer ?

Dans Matthieu 28:19-20, Jésus enseigne Ses disciples : « Allez donc, et enseignez
toutes les nations, les baptisant au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ; et les
enseignant de garder tout ce que je vous ai commandé. Et voici, je suis toujours avec
vous jusques à  la  fin  du monde.  Amen.  »  C’est  la  grande mission que chaque
chrétien a reçue.

Dans Actes 1:8, Jésus demanda instamment à Ses disciples d’être des hommes de



fer : « Mais vous recevrez la vertu du Saint-Esprit qui viendra sur vous ; et vous me
serez témoins tant à Jérusalem qu’en toute la Judée, et dans la Samarie, et jusqu’au
bout de la terre. »

Dans Jérémie 1:17-19, nous voyons Dieu faire de Jérémie un homme de fer : « Toi
donc,  trousse  tes  reins,  et  te  lève,  et  dis-leur  toutes  les  choses  que  je  te
commanderai ; ne crains point de te montrer devant eux, de peur que je ne te fasse
mettre en pièces en leur présence. Car voici, je t’ai aujourd’hui établi comme une
ville forte ; et comme une colonne de fer, et comme des murailles d’airain, contre
tout ce pays-ci, c’est-à-dire, contre les Rois de Juda, contre les principaux du pays,
contre ses Sacrificateurs, et contre le peuple du pays. Et ils combattront contre toi,
mais ils ne seront pas plus forts que toi ; car je suis avec toi, dit l’Eternel, pour te
délivrer. »

Ceux qui croient que Jésus est notre Seigneur et notre Sauveur ; qu’Il a payé pour
nos péchés ; qui tiennent compte de Ses enseignements et les suivent ; ceux-là sont
des Hommes de Fer. Affranchissez-vous des désirs de ce monde et adoptez Son
message de la vie éternelle. Continuez à déclarer Sa Vérité, car on vous a donné une
puissante bénédiction.

La destruction de la moralité et de
la dévotion

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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« Et l’Eternel dit : Parce que le cri de Sodome et de Gomorrhe est augmenté, et
que leur péché est fort aggravé ; je descendrai maintenant, et je verrai s’ils ont
fait entièrement selon le cri qui est venu jusqu’à moi ; et si cela n’est pas, je le
saurai. »

Genèse 18:20-21

« Toutefois le fondement de Dieu demeure ferme, ayant ce sceau : le Seigneur
connaît ceux qui sont siens ; et, quiconque invoque le nom de Christ, qu’il se retire
de l’iniquité. »

2 Timothée 2:19

Les plus grands empires de l’histoire se sont tous écroulés. De nombreux historiens
ont émis une multitude de raisons provocant leur fin. Plusieurs déclarent qu’ils se
sont mis à décliner dès leur naissance. D’autres croient qu’il s’agissait de fléaux, et
d’autres encore pensaient que cela résulta d’une invasion ou d’une guerre.
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L’ancien Empire romain, centré sur la ville
de Rome, fut établi en 27 av. J.-C. à la suite
de l’écroulement de la République romaine
et  se  poursuivit  jusqu’au  déclin  final  de
l’empire en Occident au 5e siècle.

Dans le volume définitif  d’Edward Gibbon, Histoire du déclin et de la chute de
l’Empire romain, il identifia cinq causes majeures derrière la chute de l’un des plus
grands empires. M. Gibbon déclara que, d’abord et avant tout, il y eut la rupture de
la famille. Ensuite, la taxation croissante. Pour conclure sa liste, Gibbon inscrivit un
insatiable désir de plaisirs, une insoutenable accumulation d’armement et enfin la
décadence de la religion.

Contempler l’abîme

Combien  des  raisons  écrites  sur  cette  liste  de  Gibbon  reflètent  l’Amérique
moderne ? Y aurait-il un doute à savoir que nous nous trouvons au bord du précipice
d’une chute vertigineuse ? Dans son Manifeste communiste, Karl Marx en appela de
l’abolition  de la  famille.  Marx  déclara  que le  communisme s’assurerait  que les
enfants soient éduqués par l’état et non par les parents.

Aujourd’hui, l’attaque contre la dynamique familiale remonte à l’École de Frankfurt.
Un de ses érudits les plus célèbres, Herbert Marcuse, émigra aux États-Unis en
1930. Son livre, Eros et la civilisation, était un best-seller en 1959. Et beaucoup
croient que ce fut cet ouvrage qui conduisit à la révolution sexuelle des années
1960.

Marcuse explique pourquoi il était important de détruire la famille :

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2023/06/roman_empire052023.jpg


« Le corps dans son entier deviendrait … un objet duquel se réjouir – un instrument
de plaisir.  Ce  changement  dans  la  valeur  et  la  portée  des  relations  libidinales
conduirait  à  une  désintégration  des  institutions  par  lesquelles  les  relations
interpersonnelles  privées  ont  été  organisées,  particulièrement  la  famille
monogamique  et  patriarcale.  »

Patrisse  Cullors,  cofondatrice
de Black Lives Matter,  montre
son  salut  marxiste.  Un  des
principes guides de BLM est la
destruction du noyau familial.

Patrisse  Cullors  cofonda le  mouvement  Black Lives  Matter  et  déclare  être  une
marxiste de formation. Un des principes guides de BLM est la destruction du noyau
familial.  Grâce  aux  centres  d’endoctrinement  d’aujourd’hui  (alias  les  écoles
publiques) poussant la Théorie de la Critique Raciale, la fluiditié et la transition du
genre, le conflit radical contre la famille atteint un niveau catastrophique.

Où est allé mon argent ?

Une des propositions clés du Résident Biden durant sa campagne était l’enlèvement
des coupures de taxes implantées pendant la présidence de Donald Trump. Le vieux
mantra  de  «  ces  coupures  ne  bénéficieront  qu’aux  riches  »  marquait  tous  ses
discours. Et ne voilà-t-il pas qu’un des premiers items de son programme après avoir
envahi la Maison Blanche fut d’augmenter la taxation.

Les politiciens sont vite à exiger une augmentation de taxe,  car ils  peuvent se
retourner et dévier cet argent vers leurs propres districts. Cela dorlote les électeurs
et leur permet de rester en poste. On blâme le Parti démocrate depuis longtemps à
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propos  des  taxes  et  des  dépenses,  mais  elles  prévalent  aussi  du  côté  des
Républicains.

Grâce à la Loi de Réduction de l’Inflation de Biden, l’économie a subi beaucoup de
dommages.  De  nombreuses  famille  vivant  déjà  d’une  paie  à  l’autre,  doivent
maintenant choisir quelle facture payer ou quel repas sauter. À cause de la menace
d’augmentation de taxes pour pallier cette politique défaillante, le point de rupture
approche.

De la révolution sexuelle aux personnes attirées par les mineurs

Des déviantes années 1960 où sont nés la drogue, le sexe et le rock-and-roll, à la
débauche homosexuelle et au mouvement transgenre d’aujourd’hui, l’Amérique est
vraiment tombée dans un style de ville hédoniste. À chaque étape de cet itinéraire,
nous avons été témoins de l’accroissement de la dépravation dans la recherche du
plaisir.

L’apôtre Paul s’est montré prophétique quand il a écrit aux Galates :

« Car les œuvres de la chair sont évidentes, lesquelles sont l’adultère, la fornication,
la souillure, l’impudicité, l’idolâtrie, l’empoisonnement, les inimitiés, les querelles,
les  jalousies,  les  colères,  les  disputes,  les  divisions,  les  sectes,  les  envies,  les
meurtres, les ivrogneries, les gourmandises, et les choses semblables à celles-là ; au
sujet desquelles je vous prédis, comme je vous l’ai déjà dit, que ceux qui commettent
de telles choses n’hériteront point le Royaume de Dieu » (Galates 5:19-21).

La prolifération de la pornographie et du sexe avant le mariage ont détruit la portée
morale de l’Amérique. Plus de la moitié des mariages finissent en divorce. Un tiers
des enfants américains grandissent sans leur père biologique. Le lien direct entre
des enfants grandissant sans figure paternelle et le taux croissant de criminalité est
stupéfiant.

La chrétienté et sa mort

Il y a déclin constant de l’assistance aux églises. Beaucoup de gens n’y ont pas pensé
à deux fois lorsque, pendant la pLandémie, les bars et les clubs de danseuses sont
demeurés ouverts alors que les églises étaient fermées. Les bergers ont volontiers



laissé se débrouiller tout seul le troupeau sans surveillance.

Un grand nombre de ces églises et de leurs leaders « spirituels » sont tièdes. On ne
donne plus de viande solide de Sa Parole à ceux qui assistent encore. Ces membres
se réjouissent probablement de la liberté qu’ils ont de faire ce qu’ils désirent sans
crainte et sans jugement de la part de la chaire. Ils n’ont pas à s’en faire.

À cause de leaders comme Joël Osteen, le pseudo-christianisme laisse un trou béant
dans  notre  cheminement  spirituel.  À  propos  de  l’homosexualité,  cet  auteur  et
« prêcheur » bien connu mondialement a ceci à dire :

« Je crois que Dieu insuffle Sa vie dans chaque personne. Nous sommes tous dans un
parcours. Personne n’est parfait. La Bible dit que le péché est l’orgueil, le péché est
l’ambition égoïste … Je crois que chaque personne est faite à l’image de Dieu, et
vous devez accepter chacun comme il est pendant son parcours … les Écritures
enseignent la manière par laquelle les gens vont reconnaître Ses disciples, c’est-à-
dire, par l’amour que nous avons les uns pour les autres et donc, je ne prêche pas la
haine ou de rabaisser les gens. Je ne suis pas ici pour dire à chacun ce qu’il fait de
mal. »

Dans  une  entrevue  avec  la  Presse  Associée,  le  pape  François  qualifia  les  lois
criminalisant  l’homosexualité  de  fondamentalement  «  injustes  ».  À  plusieurs
reprises,  il  s’est  fait  le  champion  des  droits

Le  pape  François  s’est
souvent  fait  le  champion
des droits des homosexuels
et  a  pris  la  défense  de
l’ inclusion  du  peuple
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LGBTQ au  sein  de  la  vie
catholique.

des homosexuels et a pris la défense de l’inclusion du peuple LGBTQ au sein de la
vie catholique. François a aussi déclaré que la pédophilie est une maladie et que
nous ne devons pas juger ceux qui en sont affligés. Pas étonnant qu’il ait affirmé que
la Bible avait tort.

Prévenus et prémunis

Le prophète Ésaïe a écrit : « Certes Jérusalem est renversée, et Juda est tombé ;
parce que leur langue et leurs actions sont contre l’Eternel, pour irriter les yeux de
sa gloire. Ce qu’ils montrent sur leur visage rend témoignage contre eux, ils ont
publié leur péché comme Sodome, et ne l’ont point célé ; malheur à leur âme, car ils
ont attiré le mal sur eux ! » (Ésaïe 3:8-9).

Nous avons été prévenus par Sa Sainte Parole que des gens se rebelleraient contre
Ses lois morales. Faudra-t-il que nous perdions toutes nos possessions mondaines
avant que les gens se mettent à crier pour obtenir miséricorde ? Sans Son code
moral, l’Amérique est condamnée à répéter ce qu’ont vécu les empires précédents.

Ces soi-disant bergers ont grand besoin de tenir compte de cet avertissement et de
remplacer les  doctrines des hommes par Sa Parole.  La fidélité,  la  pureté et  la
sainteté doivent être tenues pour votre priorité. Nous devons nous montrer résolus
dans notre dépendance envers Dieu pour avoir la grâce d’être dignes de Lui.
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Par Sandra Myers

Les chrétiens deviennent-ils un
sujet de raillerie ?

 

« Et que mon peuple, sur lequel mon Nom est réclamé, s’humilie, et fasse des
prières,  et  recherche  ma face,  et  se  détourne  de  sa  mauvaise  voie,  alors  je
l’exaucerai des cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays. »

2 Chroniques 7:14

Avant le passage cité ci-haut, le roi Salomon et son peuple venaient tout juste de
compléter et de dédicacer le temple à l’Éternel et la gloire du Seigneur remplissait
la maison. Tous les enfants de Dieu adoraient et louaient le Seigneur pour Sa bonté
et Sa miséricorde.

Après cette célébration, l’Éternel rappela Son alliance à Salomon et à son peuple. Ce
n’est pas une nouvelle alliance. C’est la même alliance qu’Il passa avec Abraham.
Mais encore ici, Il établit clairement à Son peuple le sérieux des responsabilités et
les graves conséquences s’ils cessent de Le suivre seul :

«  Mais  si  vous  vous  détournez,  et  si  vous  abandonnez  mes  statuts,  et  mes
commandements que je vous ai  proposés,  et que vous vous en alliez et serviez
d’autres dieux, et vous prosterniez devant eux ; je les arracherai de dessus ma terre,
que je leur ai donnée, et je rejetterai de devant moi cette maison, que j’ai consacrée
à mon Nom, et je ferai qu’elle sera un sujet de raillerie parmi tous les peuples. Et
quiconque passera près de cette maison, qui aura été haut élevée, sera étonné, et on
dira : Pourquoi l’Eternel a-t-il traité ainsi ce pays, et cette maison ? Et on répondra :
Parce qu’ils ont abandonné l’Eternel le Dieu de leurs pères, qui les avait retirés du
pays d’Egypte, et qu’ils se sont attachés à d’autres dieux, et se sont prosternés
devant eux, et les ont servis, à cause de cela il a fait venir tout ce mal sur eux » (2



Chroniques 7:19-21).

Est-ce que l’Amérique, jadis fondée sur une assise biblique, est en train de suivre les
mêmes traces que l’ancien Israël ?

Les chrétiens d’Amérique deviendront-ils un sujet de raillerie ?

Dans  des  conversations  et  des  lettres  provenant  d’amis  de  ce  ministère,  nous
semblons tirer les mêmes conclusions : comme on dit, l’Amérique est une balle de
neige se dirigeant vers l’enfer. Il semble n’y avoir aucune fin à la profondeur de
dépravation dans laquelle plonge l’Amérique.

Selon  un  sondage  de  2021,  on  estime  que  63  %  d’Américains  déclarent  être
chrétiens. Dans un sondage Gallup de mars 2022, on voyait que 7,2 % des adultes
s’identifient aux lesbiennes, aux gays, aux bisexuels, aux transgenres ou à quelque
chose  d’autre  que  les  hétérosexuels.  Alors  pourquoi  l’Amérique  est-elle
soudainement étranglée et contrôlée par une population aussi minuscule ? Où est la
tempête de protestation des 63 % des soi-disant chrétiens ?

Chrétienté homogénéisée

La définition d’homogénéisé est le mélange d’éléments différents, spécialement en
réduisant un élément en particules et  en les dispersant au travers d’une autre
substance. Le monde a-t-il si bien brisé la chrétienté en minuscules particules et
nous a mélangé au monde qu’il a presque rendu la chrétienté méconnaissable et
nous a enlevé tout pouvoir ?

Et est-ce que nous, qui nous appelons chrétiens (les élus appelés du nom de Dieu),
sommes devenus si engourdis par cette homogénéisation que nous en soyons venus
à préférer notre état dilué au lieu d’être un peuple particulier, mis à part en tant que
témoins de Dieu et de Son salut ? Le monde peut-il faire la différence entre lui et
nous ?

Nous humilier devant Dieu

Malheureusement,  une  grande  partie  du  leadership  du  grand  courant  chrétien
ressemble au Pharisien de Luc 18:11-14.  Orgueilleux,  vantard,  suffisant  et  plus



encore. Qu’y a-t-il d’étonnant à ce que la chrétienté se soit homogénéisé ?

« Le Pharisien se tenant à l’écart priait en lui-même en ces termes : ô Dieu ! je te
rends grâces de ce que je ne suis point comme le reste des hommes, qui sont
ravisseurs, injustes, adultères, ni même comme ce péager. Je jeûne deux fois la
semaine, et je donne la dîme de tout ce que je possède. Mais le péager se tenant
loin,  n’osait  pas même lever les yeux vers le ciel,  mais frappait sa poitrine, en
disant : ô Dieu ! sois apaisé envers moi qui suis pécheur ! Je vous dis que celui-ci
descendit  en sa maison justifié,  plutôt que l’autre ;  car quiconque s’élève, sera
abaissé, et quiconque s’abaisse, sera élevé. »

En tant que pays, nous savons que nous sommes dans le trouble. Si le monde réussit
ce qu’il veut, notre Sauveur deviendra un sujet de moquerie – méprisé et ridiculisé
chez les païens. Mais Son Alliance tient toujours pour nous. Nous devons toujours
témoigner et attester de Sa Puissance et de Sa Gloire à ce monde par le Salut en
Jésus-Christ, Son Fils, notre Rédempteur.

Il n’en tient qu’à nous, l’humble résidu, de réveiller un esprit de repentir, d’humilité,
de joie et de louange à notre Seigneur. Je crois que nous humilier et nous détourner
de nos voies méchantes n’est pas  chose passive.  Comme chrétiens, nous devons
réclamer notre propre particularité, nous dé-homogénéiser de la folie du monde que
celui-ci adopte ; parler contre les choses qui confrontent le dessein de Dieu ; et
répandre la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ.

« Mais vous êtes la race élue, la Sacrificature royale, la nation sainte, le peuple
acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à
sa merveilleuse lumière » (1 Pierre 2:9).


